

## COMUNICADO NACIONAL

La Confederación Nacional, Unión de Funcionarios Municipales de Chile, UFEMUCH, por este intermedio informa a las bases del país y a la opinión pública que en reunión de directorio celebrada el día miércoles 19 del presente, ha resuelto mantener la convocatoria a un PARO NACIONAL DE ADVERTENCIA, una vez que se haya superado la emergencia nacional producida por la situación climática, que afecta a gran parte del país, con el objeto de manifestar el profundo malestar de las y los funcionarios del país ante la desidia de las autoridades de Gobierno frente a las materias más urgentes de la agenda de mejoras laborales y económicas de UFEMUCH, que no han sido respondidas formalmente y menos aún resueltas de manera satisfactoria.

Por tanto, hacemos un llamado a los trabajadores y trabajadoras municipales del país, muy especialmente a nuestras bases a que, junto con atender, como siempre, a sus comunidades ante las emergencias, continuar en estado de alerta, así como a mantener vivas nuestras demandas, de tal forma de responder como corresponde ante el llamado a PARO NACIONAL que anunciaremos oportunamente, en el evento de no tener respuestas convincentes y satisfactorias.

Por otra parte, hacemos un llamado al Presidente de la República a instruir a quien corresponda, abrir los canales de dialogo necesarios para responder a las justas demandas salariales de los trabajadores municipales. UFEMUCH, como siempre, está disponible para dialogar y aportar técnicamente con las soluciones a los problemas que aquejan a las y los trabajadores municipales del país.

Santiago, 20 de junio de 2024.

MIGUEL ÁNGEL GÓMEZ QUIJADA SECRETARIO GENERAL JOS UFEMUCH

JOSÉ ESCOBAR RAMÍREZ PRESIDENTE